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OFFENER BRIEF 

Wenn man die Definition von Faschismus von Upton Sinclairs nimmt, die besagt: Faschismus 
ist Kapitalismus plus Mord, also eine Aufhebung der demokratischen Grundsätze und der 
Rechtsstaatlichkeit, dann sind alle NATO-Staaten faschistische Staaten, aber auch die 
Schweiz, Österreich und Schweden, da all diese Staaten am illegalen Drohnenkrieg aktiv 
beteiligt sind. Nur weil die gekauften und von unseren Steuergeldern völlig abhängigen US-
NATO-konformen Mainstreammedien, die als US-NATO-konforme Kriegsverkäufer-
Kriegsmedienpartner bezeichnet werden können einen Mantel der Vertuschung, also 
Totschweigen darüber halten, dass wir als Österreich eine aktive Kriegsbeteiligung haben sind 
wir dennoch am WAR ON TERROR mordbeteiligt, also entsprechen wir einen faschistischen 
Staat, nach der Definition von Upton Sinclair. Jeder der ein Verständnis des Gesamtbildes 
besitzt, kann die Lügen, Täuschungen und Propaganda, die den Verstand so vieler Menschen 
lähmen, durchtrennen. Fachbuchlesern von den Werken von Prof. Dr. David Ray Griffen 
wissen, dass die offizielle Erklärung zum 11. September UNMÖGLICH WAHR sein können. 
Traurigerweise berichten die US-NATO-konformen Kriegsverkäuferkriegsmedienpartner 
nicht über die längst bekannten Fakten rund um 09/11. Die historischen und 
wissenschaftlichen Fakten überzeugen alle ehrliche und objektive Menschen mit einem 
politischen und wissenschaftlichen IQ über Zimmertemperatur. Systematische Lügen der US-
NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner sollten längst durchschaut werden. 
Klar ist, die USA hat den 09/11 NICHT VERHINDERT und als Schlüsselfaktor genutzt um 
eine unmoralische, kriminelle und geradezu wahnsinnige Außenpolitik zu betreiben um Ihre 
Macht als Welt Beherrscher herzustellen und ist dadurch zur größten Bedrohung für das Leben 
auf unserem Planeten geworden. Die US-Macht beruht auf Lügen, Propaganda & Täuschung 
der Weltöffentlichkeit und dem Einsatz des Militärs zur Erreichung eines Imperiums. Dieser 
imperiale Drang gekoppelt mit dem neokonservativen Drang zur Weltbeherrschung hat zur 
destruktiven Transformation geführt. Das gezielte Befeuern der Islamophobie, die 
Anwendung einer Politik des präemptiven Krieges und von Regierungswechsel, das Attentate-
durch-Drohnen-Programm, die Zerschlagung der US-Verfassung, das Verwerfen der Genfer 
Konvention, das US Folterstatut mit Hohn und Spott zu überschütten, die Missachtung der 
UN-Charta, die Missachtung von Menschenrechten, die Missachtung vom humanitären 
Völkerrecht, die Missachtung des Kriegsrechtes führt zum Niedergang der US-Demokratie. 
Nach 09/11 wurde in Amerika eine Kultur der Angst mit endlosen Warnungen und 
Alarmsignalen, inkl. schrecklicher Vorhersagen von Terroranschlägen über die US-NATO-
konformen Mainstreammedien, die vorwiegend der Rüstungs- und Ölindustrie gehören, an die 
amerikanische Bevölkerung verbreitet. Die muslimische Welt wurde gezielt dämonisiert, 
endlose Unwahrheiten wurden verbreitet. Wenn man sich das Buch von Prof. Dr. Davie Ray 
Griffin mit dem Titel: 15 Wunder des 11. September durchliest, erkennt man, dass das 
eigentlich VERBRECHEN und keine Wunder sind. 09/11 hat zu vier illegalen US-Kriegen 
geführt die den Nahen Osten sehr stark geschadet haben und zerstörte Staaten hervorbrachten. 
Die gekauften US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner wurden zur 
gezielten Täuschung der Öffentlichkeit missbraucht und haben sich missbrauchen lassen. Nur 
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um auch das hier kurz anzusprechen, worüber medial TOTGESCHWIEGEN wird. Hier gäbe 
es wirklich noch sehr viel Negatives zu berichten, was ich mir aber hier an dieser Stelle 
erspare. Diejenigen die die Inhalte der zahlreichen Bücher von Prof. Dr. Davie Ray Griffin 
nicht kennen, leben in einer konstruierten Welt, die von den US-NATO-konformen 
Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner konstruiert wurde und nicht viel mit der tatsächlichen 
Realität zu tun hat. Geistig unterentwickelte Menschen sind leider sehr leicht zu manipulieren, 
zu belügen und zu beeinflussen. Schade ist, dass so wenige Menschen Fachbücher lesen, die 
kompakte Informationen zur Verfügung stellen. Themenwechsel. Haben Sie schon mit Ihrer 
geistigen Meisterschaft, dem Entwickeln, das Ausbilden und dem Training ihrer geistigen 
Fähigkeiten angefangen oder wollen Sie geistig unterentwickelt bleiben? Und haben Sie schon 
einen Artikel über unsere zweiundzwanzigjährige Kriegsbeteiligung geschrieben? Falls immer 
noch nicht, können Sie mir Ihre Gründe mitteilen, warum Sie der österr. Bevölkerung das 
verheimlichen wollen? Werden Sie dafür bezahlt das zu vertuschen? Wenn ja, von wem und 
wieviel haben Sie in den letzten zweiundzwanzig Jahren dafür gesamt erhalten. Natürlich 
sollten Sie hierfür in der Buchhaltung oder bei den Medieneigentümern nachfragen, um die 
richtigen Zahlen zu erhalten. Es ist gut möglich, dass Sie darüber keine Ahnung haben, weil 
man Ihnen nicht mitteilt, welcher Anzeigenkunde, hier der Staat, wieviel für was bezahlt. Ein 
guter Journalist ist dazu im Stande hierrüber Recherchen zu unternehmen und dies zu erheben. 
Sie kennen doch sicher jemanden in Ihrer Buchhaltung, den Sie fragen könnten. Es könnte 
auch gut sein, dass ihre geistige Unterentwicklung in direktem Zusammenhang mit Ihrer 
schlechten Arbeitsleistung stehen. Stellen Sie sich vor, Sie wären geistig entwickelt und hätten 
ihre geistigen Fähigkeiten ausgebildet und trainiert. Dann wäre mit Sicherheit davon 
auszugehen, dass Sie bessere Arbeit leisten können. Wenn Sie bessere Arbeit leisten 
würden/könnten, dann könnten Sie auch um eine Gehaltserhöhung ersuchen und müssten 
keine Jobängste mehr haben. Eine geistige Entwicklung bringt daher zahlreiche Vorteile im 
Leben mit sich. Sie würden sich mit allem Denken viel leichter tun und die Gehirnleistungen 
würden steigen und Ihre geistigen Erfolge würden Sie stolz machen. Wie sieht es denn derzeit 
mit Ihren geistigen Erfolgen aus. Können Sie uns diese mitteilen? Falls Sie, wie die 
allermeisten anderen in Ihrer Branche auch, immer noch nicht geistig entwickelt sind, dann ist 
es jetzt aber wirklich höchste Zeit dafür. Wenn Sie einmal mit der geistigen Meisterschaft 
angefangen haben, dann werden Sie Ihre Freude damit haben und ihr täglich empfundenes 
Glück wird ansteigen. Als glücklicher Mensch werden Sie bis zu 31 % bessere Denkleistungen 
erbringen können. Wenn Sie Probleme mit Ihrer Erinnerung haben, können Sie ja in den 
offenen Briefen jederzeit nachlesen, wie die geistige Meisterschaft funktioniert. Sie haben ja 
alles Schwarz auf Weiß von mir bekommen und ich habe versucht Ihnen in aller 
Ausführlichkeit die geistige Meisterschaft zu erklären und schmackhaft zu machen. Sollten 
Sie beratungsresistent, betriebsblind sind und stur drauf beharren, dass Sie geistig 
unterentwickelt bleiben wollen, dann ist das natürlich Ihre Angelegenheit und ihre freie 
Entscheidung, die ich allerdings nicht wirklich verstehe. Aber: Wenn man geistig 
unterentwickelt ist, dann trifft man ja immer wieder Fehlentscheidungen im Leben. Es könnte 
ja auch gut sein, dass Sie völlig überfordert mit Schriftverkehr sind und lesen nicht zu ihren 
Lieblingsaufgaben gehört. Dann haben Sie auf jeden Fall den falschen Beruf gewählt, da lesen 
für einen Journalisten zur Handwerksausstattung gehört. Als Journalist lesebequem oder gar 
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lese faul zu sein, geht gar nicht. Fragen Sie Ihren Chef. Der wird Ihnen das bestätigen und 
nachfragen, ob Sie wirklich nicht gerne lesen. Ich könnte mir gut vorstellen, dass in absehbarer 
Zeit, Menschen die nicht geistig entwickelt sind, keinen Job mehr bei den Medien bekommen, 
da man keine geistig unterentwickelten Journalisten gebrauchen kann. Umso mehr Menschen 
geistig entwickelt sind, umso mehr Menschen werden geistig mehr drauf haben wie Sie und 
sich denken, mahh, was ist das für ein geistig unterentwickelter Zeitgenosse. Stellen Sie sich 
vor, Sie wären genial. Verfügen Sie wenigsten über dieses Vorstellungsvermögen sich das 
vorstellen zu können? Wenn man nämlich nicht genial ist, weiß man nicht, wie es ist, genial 
zu sein. Möglicherweise haben Sie zumindest mitbekommen, dass sehr viele Menschen unter 
Erkenntnisschwäche leiden und nicht einmal mitbekommen, dass Sie geistig unterentwickelt 
sind. Gehören Sie zu diesem Schlag Menschen? Ja? Nein? Wenn man allerdings immer noch 
keine geistige Meisterschaft unternimmt, dann ist das ein Indiz dafür, dass man auch unter 
Erkenntnisschwäche leidet und nicht nur geistig unterentwickelt ist. Wie dem auch sei, Sie 
sind für Ihre Taten und Unterlassungen voll verantwortlich. Das gilt auch im Bereich seiner 
geistigen Entwicklung. Die geistige Entwicklung gehört zu den Holschulden wie 
Informationen und Wissen auch. Dafür ist jeder selbst verantwortlich, wie es um seine geistige 
Unterentwicklung/Entwicklung steht oder wie es um seinen Wissenstand und 
Informationsstand steht. Die sehr weit verbreitete Illusion, dass man gut informiert ist, ist eine 
Illusion, wenn man unter eklatanten Informationsdefiziten, Wissenslücken und 
Erkenntnisdefiziten leidet und seine Probleme mit der Erkenntnisfähigkeit hat. Das möchte 
ich hier nicht schönreden. Schön wäre es, wenn viel mehr Menschen bereits geistig entwickelt 
wären, sind es aber nicht. Auch das kann ich nicht schönreden da die Realität so ist, wie sie 
ist. Sie wissen, dass die Medien in sehr vielen Bereichen völlig versagen und bisher keine 
Hilfe für die geistige Entwicklung der Menschheit sind. Zumindest bisher nicht. Das könnte 
sich ja irgendwann mal ändern. Ich gehöre ja zu den Optimisten und habe eine positive 
Grundeinstellung. Zwischendurch möchte ich Ihnen mitteilen, dass ich jetzt sehr froh bin, dass 
ich mich heute dafür entschieden habe, nicht im Bett auf dem Peace-Maker-Handy mit einem 
Finger Kurztexte einzutippen, sondern am PC mit zehn Fingern eine Textwurscht zu 
schreiben. Natürlich kann ich am Schreibtisch nicht im Liegen schreiben, aber die 
Texterstellung ist hier um ein Vielfaches schneller. Ich schätze mindestens um drei Mal 
schneller als im Bett. Wenn Sie falsch annehmen, dass ich lange Texte schreibe, um Sie zu 
ärgern, dann liegen Sie auch hier völlig falsch. Stellen Sie sich vor, Sie oder sonst wer von 
den geistig unterentwickelten Hofberichterstattertotschweigern hätte bereits einen Artikel über 
unsere zweiundzwanzigjährige aktive Kriegsbeteiligung mit der 
VERFASSUNGSWIDRIGEN Abhörstation Königswarte und unserem Heeresnachrichtenamt 
veröffentlicht, dann würden Sie keine offenen Briefe von mir erhalten. Ihre 
Nichtberichterstattung ist ja der Grund dafür, dass ich diesen Totschweiger-Papierkrieg führe. 
Daher können Sie mir keinen Vorwurf machen, dass ich das mache, was ich mache, da Sie ja 
der Grund dafür sind. Ihr Fehlverhalten macht es notwendig Sie darüber aufzuklären und zu 
fordern endlich Ihre Arbeit gut zu machen und über unsere Kriegsbeteiligung zu berichten, 
damit ein Druck auf die Verantwortlichen entsteht und das endlich eingestellt wird und wir als 
Österreich keine Mitverantwortung mehr haben, dass so viele Menschen ermordet werden. 
Sind Sie Christ? Ahh, Sie sind ja einer von den Ungläubigen, ist mutmaßlich anzunehmen. 
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Denn kein Christ würde Totschweigen um das Staatsverbrechen, die Regierungskriminalität 
und den Staatsterrorismus zu VERTUSCHEN & TOTZUSCHWEIGEN. Das machen nur 
Psychopathen. Das kann man nicht schönreden. Jeder der sich an der illegalen 
außergerichtlichen Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft aktiv beteiligt, ist ein 
Mordbeteiligter. Auch das kann man nicht schönreden. Es ist daher anzunehmen, dass Sie 
nicht nur Jobängste haben, sondern auch Ängste darüber, dass Ihre Mordbeteiligung auffliegt 
und öffentlich wird und einen Gerichtsprozess, eine Verurteilung und sehr langjährige 
Gefängnisstrafen einbringen wird. Wie schätzt den Ihr Hausjurist Ihre Chancen ein eingesperrt 
zu werden? Haben Sie dem allen Schriftverkehr mit der Kriminalpolizei ausgehändigt? Wenn 
nicht, dann schaden Sie sich selbst noch mehr, als Sie (mutmaßlich) annehmen. Das wäre ein 
weiteres Indiz für Ihre Erkenntnisschwäche und für Fehleinschätzungen und falsches 
Verhalten. Aber es geht ja um Ihren Kopf, bzw. um Ihre Freiheit und nicht um meine. Ich 
meine es ja gut mit Ihnen, auch wenn Sie ein Mordbeteiligter sind. Ich versuche ja schon vier 
Jahre Sie alle davon abzuhalten das weiterzumachen, da jeden Tag von den CIA-
Drohnenmördern Menschen abgeschlachtet werden. Es sind ja jetzt bereits mehr als 40 
Killerdrohnen ständig in der Luft die Menschen jagen und ermorden. Wenn man sich die 
Mordanzahl vom Whistleblower Brandon Bryant ansieht, der in sechs Jahren als Drohnenpilot 
1.626 Ermordungen durchgeführt hat, dann weiß man das allein dieser im Jahr 325 
Ermordungen durchgeführt hat. Es gibt aber jetzt ca. 2.000 Drohnenmörder bei der CIA. 2013 
waren es noch 1.300 Drohnenmörder, wie man in einer deutschsprachigen Zeitung nachlesen 
kann, allerdings wurde dieses Terrormordprogramm danach erheblich ausgeweitet, daher ist 
davon auszugehen, dass es jetzt mehr als 2.000 Drohnenmörder sind, die ihren Dienst versehen 
und über dem Gesetz stehend eine Lizenz zum Morden ausüben. Das dies von den US-NATO-
konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner nicht thematisiert wird, ist ein großer 
Skandal. Die Öffentlichkeit nicht darüber zu informieren wie mörderisch die USA Terror 
verübt, geht gar nicht. Die Öffentlichkeit bekommt daher einen völlig falschen Eindruck vom 
US-Kriegsimperium und seinen Kriegsakteuren. Das wächst auf dem Mist der US-NATO-
konformen Hofberichterstattertotschweiger die das größte Terrorprogramm in der gesamten 
Menschheit der Öffentlichkeit TOTSCHWEIGE oder verharmlost. Wenn Sie mir an dieser 
Stelle den Vorwurf machen wollen, dass ich Ihnen das bereits mehrmals geschrieben habe, 
dann möchte ich Ihnen darauf antworten: WEIL SIE ES NICHT BERICHTEN ERINNERE 
ICH SIE DARAN, DA VIELE MENSCHEN DADURCH STERBEN. Ich bin Mensch. Ich 
habe Empathie. Sie nicht? Dann sind Sie für mich kein Mensch, sondern ein Unmensch, ein 
Psychopath. So einfach ist das für mich. Die Fakten und Tatsachen erzeugen unsere Realität. 
Wenn man sich wie ein Psychopath verhält, ist man einer. Ganz einfach. Ich würde mich 
NIEMALS an einer Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligen. NIEMALS. Kein 
normaler Mensch oder Christ würde das jemals tun. Ihre Geldgier macht Sie zu einem 
mordbeteiligten Hofberichterstattertotschweiger. Also zu jemanden den ich als einen der 
Allerletzten der Allerletzten bezeichne. Wenn man ein Totschweiger des Terrorprogramms 
und unserer aktiven Terrormordkriegsbeteiligung ist, dann ist man einer der Allerletzten der 
Allerletzten und gehört zum Abschaum der Gesellschaft. Wenn wir es genau nehmen, dann 
sind alle Hofberichterstattertotschweiger Terroristen die an Massenmord von 98 % 
unschuldigen Menschen beteiligt sind. Als Stimme des Volkes, als Stimme der 
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Drohnenmordopfer, als Stimme der Wahrheit, als Stimme der Vernunft, als Stimme Gottes 
muss ich Ihnen das einfach mitteilen. Ich kann gar nicht anderes als das zu tun. Mein Herz, 
mein Verstand, meine Vernunft und mein Bewusstsein tragen mir auf dies zu tun, nicht nur 
Gott. Sie haben ja Angst vor mir, Angst vor der Wahrheit, Angst das Ihr Totschweigen 
auffliegt, Angst das Sie dafür lebenslang hinter Gitter wandern und daher scheißen Sie sich so 
oft an. Würden Sie sich normal verhalten und Ihren Job machen, dann bräuchten Sie keinerlei 
Angst haben. Ihre Gier nach Geld und Ihr gezieltes Totschweigen, also ihr völlig 
unmenschliches Verhalten erzeugen aber Ihre berechtigte Angst. Angst sollte Sie vor Gefahren 
warnen und beschützen. Sie ängstigen sich und kennen den Grund dafür und machen heiter 
weiter und daher wird die Angst bleiben und Sie geistig belasten. Angst ist hinderlich beim 
Denken wie es die geistige Unterentwicklung auch ist. Wenn man beim Denken durch Angst 
oder durch die geistige Unterentwicklung eingeschränkt ist, dann ist man geistig eingeschränkt 
und es kommt dann häufig vor, dass man die falschen Entscheidungen trifft und sich falsch 
verhält. Ist das so bei Ihnen? Erklären Sie der Öffentlichkeit, warum Sie sich bei der 
Drohnenatttentatsterrormordgemeinschaft als Totschweiger beteiligen. Die Öffentlichkeit hat 
ein Anrecht darauf dies zu erfahren. Wer sich als Terrorist betätigt muss einen Gerichtsprozess 
erhalten. Ich denke da sind wir der gleichen Ansicht. Terroristen dürfen nicht unangeklagt 
Terror verüben, sondern die gehören alle eingesperrt und resozialisiert. Terroristen stellen eine 
Gefahr für die Bevölkerung dar. Unsere aktive Kriegsbeteiligung beim illegalen 
außergerichtlichen Drohnenkrieg gefährdet die Sicherheit aller Österreicher, da wir zu einem 
künftig möglichen Rache- und Vergeltungsterroranschlagsziel werden könnten von 
Terrorgruppen oder von in den Hass getriebenen radikalisierten Drohnenmordopfer-
Hinterbliebenen. Auch das sollten Sie bereits wissen. Ihnen ist aber auch das gleichgültig 
damit Sie ihre Gier befriedigen können und setzen die österr. Bevölkerung diesem 
Terroranschlagsrisiko aus. Sie sind somit eine Bedrohung, ein Gefährdungspotenzial und 
Risiko für die Sicherheit aller Österreicher. Das kann man nicht schönreden. Gut, habe ich Sie 
erneut darauf aufmerksam gemacht und erinnert was Sie verbrechen. Womit wir zur Frage 
kommen: Wie ist das eigentlich, wenn jemand Ihnen über lange Zeit schreibt, was Sie völlig 
falsch machen und wie unmenschlich Sie sich verhalten und dieser jemand recht hat und Sie 
keinerlei Gegenargumente haben? Ihre Arroganz und Ignoranz ist für Sie ein Schutzschild? 
Mit angebrachter, notwendiger, sachlicher und konstruktiver Kritik können Sie überhaupt 
nicht umgehen und Ihnen bleibt keine andere Wahl, dass Sie für sich entschlossen haben 
darauf arrogant ignorant zu reagieren? Das würde bedeuten, dass Ihre Gier und ihr daraus 
abgeleitetes falsches unmenschliche Verhalten ihre Arroganz und Ignoranz notwendig macht. 
Wären Sie geistig entwickelt, wäre das alles anders. Das kann ich Ihnen mit Sicherheit 
mitteilen. Kein geistig entwickelter Mensch würde sich an der 
Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft als Totschweiger beteiligen. Ein geistig 
entwickelter Mensch würde diese kritisieren und fordern, dass diese Kriegsbeteiligung beendet 
wird und alle Drohnenmordbeteiligten, alle Drohnenmordverantwortlichen und alle 
Totschweiger ihren Mordprozess erhalten. Wir sind ja nicht im Kindergarten, sondern sind 
Erwachsene die für ihre Taten verantwortlich sind. Klar ist, wenn man als Totschweiger aktiv 
an der Drohnenattentatsterrormordgemeinschaft beteiligt ist, dass man schwere Schuld trägt 
und die volle Verantwortung dafür trägt, was man macht. Auch juristische Verantwortung 
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übernehmen muss. Wenn Sie sagen, wo kein Kläger, kein Richter, dann möchte ich Ihnen 
mitteilen, dass ich Ihr Ankläger bin. Nicht ich, sondern der Staatsanwalt wird Ihr Ankläger 
sein wird, allerdings bin ich der Anzeiger der Straftaten. Wenn wir wirklich ein Rechtsstaat 
sind, dann werden Sie mit Sicherheit Ihren Mordprozess erhalten und dafür verurteilt werden. 
Wenn wir kein Rechtsstaat mehr sind und unter einem Rechtsbankrott leiden, wird das 
öffentlich werden und für sehr große Empörung in der Bevölkerung sorgen. Allerdings werden 
Sie dann auch mit einem Prozess rechnen können oder mit einem Volkstribunal. Was es auch 
sein wird, man wird Sie zur Verantwortung ziehen. Anzunehmen, dass man das machen kann, 
was Sie schon lange Zeit unternehmen und dann straffrei davonkommt, können Sie vergessen. 
Wenn ein Staatsverbrechen aufgeflogen und bekannt ist, dann werden die Mühlen der Justiz 
nicht anders können, als Ihnen allen den Prozess zu machen. Alles andere wäre weltfremd. 
Daher können Sie sich jetzt schon auf Ihren Prozess geistig einstellen. Da werden Sie nicht 
daran herumkommen. Wenn Sie sich zur Flucht ins Ausland entscheiden wo es noch kein 
Auslieferungsabkommen gibt, werden Sie ein lebenslanger Flüchtling sein und Angst vor dem 
Aufgefunden werden haben. Allerdings wird Sie mit Sicherheit dann die ausgleichende 
Gerechtigkeit und das Jüngste Gericht für Ihre Schandtaten verantwortlich machen, wenn Sie 
nicht auch von Drohnenmordopferhinterbliebenen gejagt werden. Also früher oder später 
werden Sie dafür büßen, was Sie gemacht haben. Das ist so sicher, wie das Amen in der Kirche 
oder mein Name Klaus Schreiner ist. Und mir hat der liebe Gott das versichert, dass die 
ausgleichende Gerechtigkeit jeden Menschen betrifft. Also ist es göttlich verifiziert, dass das 
so ist. Auch wenn Sie ein Ungläubiger sind, der geistig unterentwickelt ist und das nicht 
glauben kann. Klar ist auch, dass sich niemand auf seine geistige Unterentwicklung 
herausreden kann. Das können Sie vergessen, das wird nicht funktionieren. Da könnten dann 
ja alle daherkommen und frei behaupten Sie wären nicht schuldig, da Sie geistig 
unterentwickelt sind. Wo kämen wir denn dann hin? OK, Sie wissen, dass ich von ihrer 
gesamten Branche als Kritiker der staatliche Missstände und Ungerechtigkeiten kritisiert seit 
ELF JAHREN BRANCHENWEIT, SYSTEMATISCH, VÖLLIG, KONSEQUENT und 
GEZIELT TOTGESCHWIEGEN werde. Über 1.400 offene Briefe wurde von Ihnen allen 
arrogant ignoriert. Es könnte gut sein, dass sich das für Sie bitter rächt und niemand mehr in 
Österreich Ihnen allen Glauben schenken wird. Sie agieren nämlich seit langer Zeit damit 
entgegen den Interessen der überwiegenden Mehrheit der österr. Bevölkerung und zeigen mit 
Ihrem TOTSCHWEIGEN der staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten die die 
überwiegende Mehrheit der Bevölkerung FIANANZIELL BENACHTEILIGEN auf, dass Sie 
ein Volksverräter sind. Das lässt sich nicht schönreden. Unsere abartige völlig abhängig 
machende staatliche Imagekampagnemedienfinanzierung macht Sie alle zu 
Hofberichterstattertotschweigern die eine so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation erzeugen die ein großer Skandal, eine völlige Frechheit und eine völlige 
Zumutung ist. Auch das kann man nicht schönreden und auch das wird von Ihnen 
unzureichend öffentlich dargestellt, dass es sich hier eigentlich um eine 
Steuergeldverschwendung großen Ausmaßes handelt und diese schlechte Mediensitutation 
begründet. Also mein Vertrauen ist in Sie alle zerstört und Sie besitzen überhaupt keinerlei 
Glaubwürdigkeit mehr. Es wird höchste Zeit dafür, dass die Medienlandschaft von allen 
Totschweigern befreit wird, damit sich unsere Mediensituation verbessern kann. Da kommen 
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die Mordbeteiligtenprozesse ins Spiel, die dafür sorgen werden, dass wir eine Bereinigung und 
Abschreckung herstellen können. Das wird natürlich auch die Medieneigentümer selbst 
betreffen, sowie alle staatlichen Auftraggeber für dieses zahlreiche gezielte Totschweigen 
unserer aktiven Kriegsbeteiligung und aller staatlichen Missstände und Ungerechtigkeiten. 
Anzunehmen ist, dass einige Hofberichterstattertotschweiger vom Markt verschwinden 
werden, aber das ist für die Verbesserung unserer Mediensituation nützlich und zweckdienlich. 
Für manche ist es wahrscheinlich schwer zu verstehen, dass angeblich gebildete, aufgeklärte 
Menschen geistig unterentwickelt sind. Aber auch gebildete aufgeklärte Menschen können 
und sind geistig unterentwickelt, wenn Sie ihre geistigen Fähigkeiten immer noch nicht geistig 
entwickelt haben, diese nicht ausgebildet haben und nicht trainieren. Wenn man etwas schwer 
versteht, ist das ebenfalls ein Indiz dafür, dass man unter Erkenntnisschwäche leidet. Wenn 
Sie etwas überhaupt nicht verstehen können, können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben und 
führen mir in aller Ausführlichkeit aus, was Sie nicht verstehen können. Aber das sollten Sie 
ja längst wissen, dass man mit mir kommunizieren kann. Ich bin nämlich überhaupt nicht 
arrogant, ignorant, respektlos oder anstandslos. Sie dürfen von sich nicht auf andere schließen. 
Diesen Fehler machen sehr viele ungebildete, geistig unterentwickelte und unbewusste 
Zeitgenossen. OK, als unschuldiger verurteilter Straftäter der vom Heeresnachrichtenamt 
verleumdet wurde und wegen schwerer Sachbeschädigung, die keine Sachbeschädigung war, 
über 12.000 Euro zahlen muss, und einen total unfairen Prozess erhalten hat, habe ich mir live 
mit ansehen können, wie zahlreiche Richter & Staatsanwälte agieren. Schlagende Beweise zu 
ignorieren und sich von einer Heeresnachrichtenbeamtin mehrmals öffentlich belügen zu 
lassen und aufzuzeigen, dass alle Richter und Staatsanwälte vorgeblich geistig nicht in der 
Lage dazu sind, offensichtliche Lügen zu erkennen, hat mir aufgezeigt, dass auch bei Gericht 
vieles falsch läuft. Das hat wohl mit der fehlenden Gewaltenteilung zu tun, dass selbst Richter 
und Staatsanwälte ein offensichtliches Staatsverbrechen ignorieren können und sich willfährig 
der Politik andienen und Staatsdiener die offensichtlich mordbeteiligt sind und sich am 
illegalen Drohnenkrieg, dem größten Terrormordprogramm in der gesamten 
Menschheitsgeschichte beteiligen mehr Glauben schenken, wie einem Kritiker der 
Kriegsbeteiligung. Hier läuft viel falsch. Das hat mit Rechtsstaatlichkeit überhaupt nichts zu 
tun, sondern zeigt den vorherrschenden Rechtsbankrott auf, der von allen von unseren 
Steuergeldern völlig abhängigen Hofberichterstattertotschweigern der österr. Bevölkerung 
TOTGESCHWIEGEN wird. Unsere unzumutbare grottenschlechte skandalöse 
Mediensituation ist wirklich schlimm. 450 Millionen Steuergelder im Jahr diesen 
Hofberichterstattertotschweigern in den Rachen zu werfen kann nur als 
Steuergeldverschwendung bezeichnet werden. Kein vernünftig denkender Mensch, der bei 
klarem Verstand ist, würde für diese so miese, so schändliche und so unzumutbare 
Mediensituation Steuergelder verwenden, da denkende Menschen erkennen können, was das 
bewirkt. Das ist vergleichbar mit, jemand gibt sein Geld dafür aus, damit er Scheiße kaufen 
kann. Wer für Scheiße Geld ausgibt, der ist ein Vollidiot. Wer für die so miese, so schändliche 
und so unzumutbare Mediensituation Steuergelder ausgibt, der hat Sie nicht mehr und handelt 
nicht sorgsam im Umgang mit unseren hart verdienten Steuergeldern, sondern er will, dass die 
abhängigen Hofberichterstatter das tun, was der anschafft, der die Steuergelder verschleudert. 
Sie wissen das, ich weiß das und Sie totschweigen dies der Öffentlichkeit. Ihre finanziellen 



Klaus Schreiner, 6020 Innsbruck, Kaiser Franz-Joseph-Str. 4 
Abhängigkeiten und Interessenskonflikte sind augenscheinlich. Ihr Verhalten spiegelt dies 
deutlich. Sie sollten wissen, umso länger Sie unsere aktive Kriegsbeteiligung totschweigen 
umso mehr reiten Sie sich in ihre Scheiße. Sie verhalten sich sehr unvernünftig. Ihr gezieltes 
Totschweigen zeigt auf, dass Sie Beteiligter des Staatsverbrechens sind. Was werden Sie dem 
Staatsanwalt und den Richtern für Ausreden auftischen? Wie wollen Sie das begründen? Ich 
sehe sehr schwarz für Sie. Allerdings sind Sie für Ihre Taten und Unterlassungen voll 
verantwortlich. Sie stehen nicht über dem Gesetz. Wenn Sie das immer noch nicht begreifen, 
da Sie schon lange Zeit eine Lizenz zum Morden ausüben und bisher ungeschoren 
davongekommen sind, dann wird sich das in absehbarer Zeit ändern. Da fällt mir ein Zitat ein: 
„Jeder spinnt auf seine Weise, der eine laut der eine leise.“ Joachim Ringelnatz. 

                          

Ja, ich bin ein Vielleser und Sie sehen mich vielleicht als das schwarze Schaf an, dass mit 
Kritik nicht spart und Ihnen damit ein wenig auf die Nerven geht. Allerdings bin ich auch 
Vieldenker und Vielschreiber und habe die geistige Meisterschaft entwickelt und war so frech 
und habe meine geistigen Fähigkeiten ebenfalls entwickelt, ausgebildet und trainiert, evaluiert 
und optimiert. Mir einen Vorwurf zu machen, da ich es gewagt habe, dies zu unternehmen, 
können Sie sich sparen. Daher mein erneuter Ratschlag an Sie alle, die da noch geistig 
unterentwickelt sind: Fangen Sie endlich mit Ihrer geistigen Entwicklung an, sonst wird das 
nie was mit Ihnen. Eine geistige Entwicklung bekommt man nicht geschenkt und die kann 
niemand für Sie unternehmen. Die geistige Entwicklung sind Holschulden. Comprende? 
Wenn nicht können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem Kennwort: „Entwicklung 
und können mir in aller Ausführlichkeit erzählen, was Sie meinen mir erzählen zu müssen. Sie 
werden erstaunt sein, wie schnell ich Ihnen eine diesbezügliche Antwort zukommen lassen 
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werde. Auf das kann man sich verlassen. Gut. Weiter im Text. Wenn Sie bocken, also 
blockieren wird das Nachwirkungen haben, die Sie lieber nicht haben wollen. Daher ist es 
Ihnen allen anzuraten über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen 
Drohnenkrieg zu berichten und von Ihrem gezielten Totschweigen Abstand zu halten und dies 
ein für alle Mal zu beenden. Themenwechsel. Falls Sie zu denen gehören, die aufgrund ihrer 
geistigen Unterentwicklung nicht geistig dazu in der Lage sind, die geistige Meisterschaft 
selbstständig durchzuführen, dann können Sie mir gerne eine E-Mail schreiben mit dem 
Kennwort: „Hilfe“ und ich werde Ihnen eine diesbezügliche Hilfestellung zur Verfügung 
stellen. Umso mehr Menschen sich geistig entwickeln, desto besser für alle Menschen. Wenn 
die gekauften Hofberichterstatter allen Österreicher dazu auffordern würden sich geistig zu 
entwickeln, dann könnte Österreich das erste Land in unserer Welt sein, dass über die meisten 
geistig entwickelten Menschen verfügt. Das wäre ein enormer wirtschaftlicher 
Standortwettbewerbsvorteil und würde sich vielfach auszahlen. Wir könnten die geistige 
Führerschaft übernehmen und der ganzen Welt aufzeigen, was eine geistige 
Weiterentwicklung für zahlreiche Vorteile bringt. Das würde eine geistige Zeitenwende 
einläuten und die Menschheit geistig voranbringen. Dies sollte nicht blockiert werden. 
Allerdings ist davon auszugehen, dass das den Hofberichterstattertotschweigern nicht in den 
Kram passt. Mehrfach nicht. Zum einem, weil Sie selbst nicht geistig entwickelt sind und mit 
Menschen die geistig entwickelt sind nicht umzugehen wissen. Siehe Klaus Schreiner. Zum 
anderen, weil Sie geistig unterentwickelte Menschen leichter zu manipulieren, leichter zu 
belügen und zu steuern sind. Wenn eine kritische Masse an geistig entwickelten Menschen 
vorhanden sind, dann wird sich die ganze Welt in vielen Bereichen ändern. Das liegt klar auf 
der Hand. Stellen Sie sich vor, die große Masse die derzeit zu den tatenlosen Schweigern 
gehören die sich konform an alles anpassen, plötzlich kritische bewusste geistig entwickelte 
Menschen sind. Das wäre für Sie mutmaßlich ein völliger Horror und für die Menschen der 
Himmel. Stellen Sie sich vor, alle Menschen verhalten sich so wie ich, um es Ihnen besser zu 
veranschaulichen. Selbst als geistig unterentwickelter Hofberichterstattertotschweiger sollte 
man sich das vorstellen können, wie es wäre, wenn alle Vielleser, alle Vieldenker und alle 
aktive öffentliche Vielschreiber sind. Ihnen laufen gerade Angstperlen von der Stirn und Sie 
machen sich gerade in ihre Hose? Wenn Sie sich geistig entwickeln, dann brauchen Sie keine 
Angst mehr haben. Wer Angst vor geistig entwickelten Menschen hat, der ist ein 
Versager/Blindgänger/Hohlkopf/geistiger Zwerg und ist mit Sicherheit ein geistig 
Unterentwickelter der sein geistiges Potenzial vergeudet und das Geld nicht wert ist, dass er 
verdient. Die Frage die sich hier an dieser Stelle stellt, ist: Wie viel Zeit haben Sie bisher in 
Ihre geistige Entwicklung gesteckt? Wie viele Minuten? Das ist eine wichtige und 
ernstgemeinte Frage die Sie sich ehrlich beantworten sollten, dann könnten Sie erkennen, dass 
Sie es bis heute sträflich verabsäumt haben ihre geistigen Fähigkeiten auf Vordermann zu 
bringen. Wer sich geistig so verwahrlosen lässt und seine geistigen Fähigkeiten nicht 
entwickelt, ausbildet und trainiert, der gehört zu den geistig Benachteiligten gegenüber geistig 
entwickelten Menschen. Sind Sie geistig benachteiligt? Falls Sie der Illusion anhängen, geistig 
entwickelt zu sein, dann beweisen Sie es sich und uns. Wenn Sie dazu nicht in der Lage sind, 
dann wissen Sie, dass Sie NICHT geistig entwickelt sind. Verfügen Sie über Genialität? Nein, 
warum nicht, sind Sie geistig unterentwickelt? Verstehen Sie jetzt, was ich meine? Sie können 
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davor nicht weglaufen. Sie sind, was Sie sind. Entweder haben Sie sich geistig entwickelt, 
ausgebildet und haben Ihre geistige Fähigkeiten trainiert, oder eben nicht. Wenn nicht, dann 
sollten Sie so schnell wie möglich Ihren geistigen Rückstand wettmachen. Da bietet sich die 
geistige Meisterschaft an. Wenn Sie einen anderen Weg kennen, sich geistig zu entwickeln, 
dann machen Sie das und hören Sie endlich damit auf, ihr geistiges Potenzial zu verschwenden 
und nicht zu nützen. Das ist wirklich sehr unvernünftig von Ihnen, wenn Sie sich nicht geistig 
entwickeln wollen und geistig hinterherhinken. Klar ist, dass geistige Unterentwicklung so 
wie Dummheit, nicht weh tun. Schade drum. Hier wäre es viel besser, wenn das weh tun 
würde, damit mehr Menschen sich geistig entwickeln, um diese Schmerzen zu beenden. 
Derzeit wissen die Menschen immer noch nicht, dass Sie alle geistig unterentwickelt sind und 
eine geistige Entwicklung dringend notwendig haben. Diese sehr weit verbreitete 
Erkenntnisschwäche blockiert die geistige Weiterentwicklung der Menschheit. Können Sie 
das begreifen oder reichen selbst dafür ihre geistigen Fähigkeiten nicht aus? Wenn Sie mir 
vorwerfen wollen, dass ich sehr frech bin und alles offen ausspreche, hier ausschreibe, was ich 
mir denke, dann können Sie sich das sparen und fangen Sie lieber mit Ihrer geistigen 
Weiterentwicklung an, dann würden Sie mir solche Vorwürfe gar nicht machen. Comprende? 
Gut. Zwei WARNUNGEN möchte ich Ihnen hier an dieser Stelle noch machen: 1. Alle die 
sich der geistigen Meisterschaft unterziehen, könnten ein großes Suchpotenzial dafür 
entwickeln, sich geistig entwickeln zu wollen. 2. Wenn man geistig entwickelt ist, dann kann 
man das nicht mehr rückgängig machen. Dann kann es passieren, dass man es traurig und 
tragisch empfindet, dass immer noch so viele Menschen unter Erkenntnisschwäche und 
geistiger Unterentwicklung leiden und das nicht einmal selbst erkennen können, dass das so 
ist, wie es ist. Glauben Sie mir, mir geht es nämlich so. Aber ich verfüge über innere Ruhe und 
Gelassenheit und kann davon geistig Abstand halten. Wenn man sich geistig entwickelt, 
entwickelt man auch gleichzeitig diese Eigenschaften. Innere Ruhe, Gelassenheit und Abstand 
halten. Ich liebe meine innere Ruhe, meine Gelassenheit und bin wirklich sehr froh darüber, 
dass ich vor langer Zeit mir angewöhnt habe, Abstand halten zu können. Wer das nicht kann, 
tut mir leid so wie mir alle Menschen leidtun, die immer noch nicht geistig entwickelt sind 
und es immer noch nicht wissen, dass sie geistig unterentwickelt sind. Klar ist, dass ich leider 
nicht allen Menschen auf der Welt helfen kann. Aber ich werde versuchen, dass es so viele 
wie möglich werden. Ich werde mit allen mir zur Verfügung stehenden Möglichkeiten 
versuchen den Anstoß zu geben, dass die Menschheit eine geistige Revolution durch die 
geistige Weiterentwicklung durch die geistige Meisterschaft erleben kann. Die Zeit ist dafür 
reif. Die Vergeudung unseres geistigen Potenzial muss der Vergangenheit angehören. Mit der 
geistigen Meisterschaft können wir der voranschreitenden Demenz etwas Wirksames 
entgegensetzen. Die geistige Meisterschaft ist ja etwas, dass man ein Leben lang macht. Alle 
die die geistige Meisterschaft unternehmen trainieren ja ihre geistigen Kräfte. Nur wer rastet, 
der rostet, geistig gesehen. Hmm, heute habe ich bisher eine Denk-Schreibgeschwindigkeit 
von 26 Wörtern in der Minute erreicht. Eine kleine Steigerung ist also erneut feststellbar. 
Anders betrachtet habe ich in nicht ganz drei Stunden neun Seiten Text erstellt. Also ca. 20 
Minuten je Seite benötigt. Das ist natürlich noch verbesserbar, aber nicht ganz so schlecht. 
Daher lasse ich das gelten, oder bin soweit zufrieden. Ich denke, hätte ich heute etwas früher 
angefangen, dann hätte ich eine höhere Leistung erzielen können, da man ja in der Früh geistig 
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am fittesten ist. Jetzt wollte ich gerade zwei neue Bücher zur Ukraine bestellen und musste 
von meiner Buchhandlung erfahren, eines können Sie nicht liefern. Auf die Anfrage von mir, 
warum nicht, konnte man mir keine Auskunft darüber erteilen. Zumindest eines habe ich 
bestellen können. Allerdings habe ich vom Autor des nicht liefer- und nicht bestellbaren 
Buches bereits ein sehr informatives Buch über Corona gelesen und wäre sehr froh gewesen, 
wenn ich es erhalten hätte. Somit habe ich es jetzt im Internet vom Autor direkt bestellt. Ich 
bin mir sicher, dass ich sehr gut recherchierte Fakten mir erlesen werden kann, die man in den 
US-NATO-konformen Kriegsverkäufer-Kriegsmedienpartner niemals erfahren würde. Leider 
dauert die Buchlieferung ca. 14 Tage, aber die gehen eh sehr schnell vorüber. So, nachdem ich 
gestern fünfzehn neue Bücher erhalten habe, werde ich den offenen Brief hier beenden und 
mir das erste der neuen Bücher durchlesen. Ich denke, dass dies Ihnen jetzt kein Problem 
bereitet, auch wenn ich meinen Informationsvorsprung, Wissensvorsprung und 
Erkenntnisvorsprung Ihnen gegenüber dadurch weiter erhöhe. Wenn man wie Sie 40 Stunden 
arbeiten muss, dann hat man 40 Stunden weniger Zeit als ich zur freien Einteilung zur 
Verfügung. In diesen vierzig Stunden kann ich meinen Vorsprung jede Woche erhöhen und 
daher werden Sie meinen Vorsprung niemals wettmachen können. Seit zehn Jahren habe ich 
40 Stunden in der Woche mehr als Sie zur Verfügung um zu lesen oder zu denken oder zu 
schreiben, was bedeutet über 20.000 Stunden hatte ich in den letzten zehn Jahren mehr Freizeit 
als Sie. In 20.000 Stunden kann man seinen Vorsprung heiter weiter erhöhen. Daher bin ich 
sehr froh, dass ich es mir einrichten konnte, nicht mehr arbeiten zu müssen. Wenn Sie geistig 
entwickelt wären, dann hätten Sie auch viel mehr Möglichkeiten zur Verfügung sich frei zu 
schaufeln und mehr Freizeit und Glück in Ihr Leben zu bringen. Wenn man allerdings es 
sträflich verabsäumt hat, sich geistig zu entwickeln, seine geistigen Fähigkeiten auszubilden 
und zu trainieren, dann ist man geistig unterentwickelt und Sklave eines Arbeitsverhältnisses, 
also nicht sein eigener Herr und Meister. Wenn man ein finanziell abhängiger Lohnschreiber 
ist, dann ist man ein finanziell abhängiger Lohnschreiber, der sein geistiges Potenzial 
vergeudet und lieber ein Leben lang abhängig beschäftigt ist und zudem nicht geistig 
entwickelt ist und sich seinem Glück selbst im Wege steht, dass aber höchstwahrscheinlich 
nicht einmal selbst geistig erkennen konnte.  
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TIROLER VERURTEILT 

Kunstblut-Attacke auf heimische 
(US-Militäranlage! Anmerkung!) 
Abhörstation 

 

 
 
Die Abhörstation Königswarte 
(Bild: stock.adobe.com) 

„Weltfrieden“ stand am Landesgericht Innsbruck auf dem Pulli eines Tirolers (52), der 
das heimische Heeresnachrichtenamt bezichtigt, den umstrittenen Drohnenkrieg der 
USA gegen Terrororganisationen zu unterstützen. Aus diesem Grund warf er Luftballons 
mit Theaterblut auf eine Abhörstation ... 

Die Aufmerksamkeit, die der seit neun Jahren politisch aktive Angeklagte durch Briefe 
und Videos erreichen wollte, blieb aus. Daher schnappte er sich im Oktober des Vorjahres 
kurzerhand zwei mit Farbe gefüllte Luftballons und warf sie auf eine Satellitenschüssel 
der Königswarte in Niederösterreich. 

 

„Der hochsensible Lack ging beim Versuch, den knapp vier Meter großen Spiegel zu 
reinigen, ab“, erklärte eine Vertreterin des Heeresnachrichtenamts (HNA). (LÜGE!) 
„Außerdem musste die Satellitenschüssel rund eine Stunde abgeschaltet werden.“ 
Zigtausende Daten konnten nicht empfangen werden. 

Geldstrafe verhängt 

„Ich bekenne mich nicht schuldig“, meinte der 52-Jährige. Schließlich habe er bewusst 
auf Kunstblut zurückgegriffen, da dieses wasserlöslich und leicht abwaschbar ist. „Und 
ich bin davon ausgegangen, dass die Satellitenschüsseln für den Außenbereich konzipiert 
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sind und Regen, Schnee sowie Hagel - und damit auch Theaterblut - aushalten.“ (AUCH 
der CHEMISCHE Untersuchungsbericht der Kriminalpolizei hat eindeutig ergeben, dass 
die eingesetzte rote Substanz WASSERLÖSLICH IST!) 

 

 
 
(Bild: Christof Birbaumer/Kronen Zeitung) 

Für die Richterin war es aber eine schwere Sachbeschädigung. Sie verurteilte den 
Angeklagten zur einer Geldstrafe von 720 Euro - 400 Euro davon unbedingt. Zudem muss 
der Tiroler den Schaden von 9500 Euro an die Republik zahlen. Nicht rechtskräftig. 

Dieser unfaire Prozess 
war eine völlige FARCE!  


